



ウェルカムデイ

4月22日（月）、中学・高校への新入生保護者をお迎えし、「PTA 新入会員歓迎行事ウェルカムデイ」を開催いたしました。保護者の参加人数は、中学1年生212名、高校1年生267名と多くの保護者にご参加いただきました。PTAからは歓迎の気持ちとしてトートバッグとお茶菓子をご用意いたしました。

入学後初めての学級懇談会の前に、第1部はカフェテリアで開催いたしました。東谷校長はじめ執行部先生方のご挨拶のあと、あらかじめ学年団の先生方が作成してくださった楽しい紹介動画は、笑いがこぼれました。その後少しの時間でしたがテーブルごとの茶話会タイムでは保護者同士が交流されていました。いただいたご意見をもとに、今後も「ウェルカムデイ」企画を継続していきたいと考えております。

【ひとこと感想】

- ・先生方のビデオ動画が、より立命館が伝わってきて良かったです！
- ・初めてのため、参加する前はすごく緊張していましたが、みなさん同じ様な状況なことが分かり、いろいろ情報交換することができて有意義な時間を過ごすことができました。
- ・指定された座席や先生の動画など、とても良かったです。準備や開催に感謝しております。ありがとうございました。



合同学級委員会

5月11日(土)にPTA合同学級委員会を開催しました。委員の皆様、ご参加いただきありがとうございました。当日はガイダンス、全体会、運営委員会、また委員同士の懇親を持っていただける時間も設け、『無理をせず和気あいあいと』の雰囲気でお時間を過ごしていただけたのではないのでしょうか。

執行部の先生方、学年主任の先生方のご挨拶では子どもたちの様子などもお話いただきました。PTA活動とおして保護者同士のつながりをはじめ、先生方とも良い関係構築ができるきっかけになれば幸いです。

2024年度の立命館中学校・高等学校PTA活動が始動します！
皆様1年間どうぞよろしくお祈りします。



PTA総会担当より

「2024年度PTA総会(Classiを活用した審議方法)」議案書に対する総会アンケートを5月13日（月）Classi配信いたしました。締め切りは5月25日（土）12:30です。

アンケートにご回答いただきますようお願いいたします。

尚、5月25日（土）に質疑応答会を開催予定です。